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访谈嘉宾

胜和

尘埃落定-呆

访谈简介

英国脱欧后外盘一片惨淡而A股却坚挺无比，从英国脱欧的黄金坑算起，上证指

数已经上涨4.07%，创业板指上涨7.2%，不少宝宝觉得吃饭行情要来啦~本期

访谈我们请到了雪球人气用户@胜和@尘埃落定-呆来与大家聊聊吃饭行情到底

有没有~

@胜和认为目前深证指数和创业板指数都收在了半年线之上，这是今年一月份以

来首次突破半年线，意义深远，表示市场长期趋势已经向好，大家要从熊市思维

转向牛市思维了。长期趋势向好，并不意味着会有去年那样的疯牛行情，市场信

心不足，大股东减持，中小盘个股高估值等因素，都制约了行情的快速发展，后

市一波三折，慢牛的概率更大些。

@尘埃落定-呆认为短期行情选择向上突破，今年反弹行情也许就此展开，行情

的初期总是在犹豫中走出来，这一波是今年最值得操作的一波，但尽量短中线为

主。

那么目前A股吃饭行情概率大吗？倘若真有吃饭行情应着重布局哪些板块？童鞋
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们速来提问~

（进入雪球查看访谈）
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] 从零开始2008：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  这次能突破今年2700-3000点的大箱体吗？

[答] 尘埃落定-呆：
我的看法是，不会突破，谢谢提问！

[问] reecoba：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  大唐电信这两天的回调怎么看。下半年半导体

行业会走一波么

[答] 尘埃落定-呆：
大唐电信目前突破年线，但是在熊市中经常突破的时候就是主力派发的时候，注意风

险！

[问] 炒股大赛：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  环保产业可以布局吗

[答] 尘埃落定-呆：
环保产业极个别股票，可以值得关注，比如说300125，万邦达等····

[问] 非常味道：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  oled概念还有机会吧？

[答] 尘埃落定-呆：
个人觉得任然有机会！

[问] 马小燕子：
我也是呆哥铁粉，问一下康得新，怎么看啊拿着不涨丢了，觉得有点可惜对@胜和

@尘埃落定-呆  说 :

[答] 尘埃落定-呆：
康得新位置比较高，最近有放量迹象，并且以往看来也比较抗跌，可以继续拿一下，
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跌破年线止损！

[问] 城市霓虹灯1030：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  我是呆哥脑残粉，请问3000大关这次能一举

突破吗？

[答] 尘埃落定-呆：
我觉得可以，上次里文章写过，反弹目标位大约3600-3700点左右！

[问] 从零开始2008：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  这次能突破今年2700-3000点的大箱体吗？

[答] 尘埃落定-呆：
不好意思这位伙伴，刚才看错了，我的看法是3000点向上突破最近很有可能会发

生，2700点作为向下突破，在这一轮反弹结束后，也会被突破，详细点的 可以看

下我以前的帖子，谢谢提问！

[问] 沃茨哟内幕：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说：请问怎么看待今天的二局涨停，有什么利好吗？

谢谢楼主

[答] 尘埃落定-呆：
最近大盘隐隐有反弹的动向，已经有极个别聪明的资金开始做超跌，接下来会有更多

的超跌涨停，谢谢提问！

[问] 树平：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  五穷六绝七翻身，现在是不是可以翻身了呀，

接下来的行情是不是可以值得期待，四新股已经涨了很多了，你说现在还能不能追

呀，比如说，飞科电器。谢谢！

[答] 尘埃落定-呆：
如果行情真如本人所料，这里有一个反弹，那么会有很多股票板块有布局操作的机

会，熊市里不追高的原则要记住，安全为首要！谢谢提问！
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[问] hardman72：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说：你觉得今年的低点已经产生了嘛？如何看待次新

股板块的疯狂炒作？这次不一样了 还是每次都一样 对老的次新股是拉动

 还是直接这波次新股走上慢慢熊途（对比估值）

[答] 尘埃落定-呆：
对于今年的低点我不敢做保证，但是短期的低点是确认了，谢谢提问！

[问] 鹰飞飞飞：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  怎么看二八轮动，节奏如何掌握，谢谢！

[答] 尘埃落定-呆：
市场的规律就是28轮动，既然是轮动，那么就选好股票持仓就好吧，不要想着把所有

的肉都吃到自己嘴了，谢谢提问！

[问] 钱还我-我不玩了：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  现在抱个0.5以下的分级B，拿到3500才卖，

明智吗？谢谢

[答] 尘埃落定-呆：
确认行情后，买入分级B 确实是对收益非常有益的一件事，但是也要注意风险，

熊市里的反弹一波三折，发生的不愉快的事情，可就抱憾终身了哦！

[问] 妖灵妖101：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  请问延华智能怎么样？

[答] 尘埃落定-呆：
短期承压，不建议现在介入，如果持有短线5个点止损！谢谢提问101

[问] 树平：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  我们现在应该关注哪些板块和个股

[答] 尘埃落定-呆：
行情反弹，券商会是个不错的板块！个股的话，以小盘短线为主！谢谢提问
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[问] buyuanxing：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  目前点位已经在2931点，行情还会再像去年

一样大调整吗？

[答] 尘埃落定-呆：
你说的是去年3600点调整那一拨嘛？我的看法是，目前熊市没有结束，这轮反弹后会

有去年的走势出现！谢谢提问

[问] st小简简：
对 @尘埃落定-呆  说 :  呆哥怎么看今天的调整？目前怎样的仓位比较合

适？现在是只要躺着就好么

[答] 尘埃落定-呆：
今天的调整是良性调整，早上我有风险提示，熊市里反弹力度三天就会衰弱！ 仓

位6·7成为佳！谢谢提问

[问] 独自远行：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  判断增量资金入市了没？

[答] 尘埃落定-呆：
从量能和盘面来判断，有个别聪明资金已经先知先觉入场，但是大部队并没有！

[问] 做主流热点：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  000839和600570 后市如何

[答] 胜和：
冲高回落 后市不妙

[问] 做主流热点：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  000839和600570 后市如何

[答] 尘埃落定-呆：
这两只股票我都没有怎么关注过，随便看两眼就给你判断后市，是不负责的一种表

现，有机会我帮你留意一下，或者你问一下胜合老师！
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[问] buyuanxing：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  目前点位已经在2931点，行情还会再像去年

一样大调整吗？

[答] 胜和：
嗯 现在开始估计能涨一两个月以上 中线行情 大家注意把握

[问] 妖灵妖101：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  请问延华智能怎么样？

[答] 胜和：
冲高回落 注意出货

[问] 树平：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  我们现在应该关注哪些板块和个股

[答] 胜和：
重点关注次新股 各类小盘题材股

[问] buyuanxing：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  谢呆哥，地产股，比如中国武夷还有机会么？

[答] 尘埃落定-呆：
地产目前惠誉参半，但是跟股票的概念来说，只要有主力炒作，就会有机会，我认为

地产类的股票，也会有表现的机会，但是整个板块估计不会有太大的起色，重个股，

轻板块吧！谢谢提问

[问] reecoba：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  大唐电信这两天的回调怎么看。下半年半导体

行业会走一波么

[答] 胜和：
大唐电信短线有见顶迹象，后市反抽注意出局
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[问] 转角遇到爱啊：
对@胜和  说 :  老师感觉量子通信概念七月有戏吗

[答] 胜和：
量子通信是一个比较强的题材，可以反复炒作，但目前位置，有走弱的迹象，短期适

当回避

[问] 独自远行：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  判断增量资金入市了没？

[答] 胜和：
暂时还不能判断增量资金已经入场，但深证指数和创业板指数纷纷突破半年线，是个

好迹象，表明长期趋势已经看好。机会很多，大家注意把握。

[问] 从零开始2008：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  这次能突破今年2700-3000点的大箱体吗？

[答] 胜和：
我认为可以突破3000点。

[问] 城市霓虹灯1030：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  我是呆哥脑残粉，请问3000大关这次能一举

突破吗？

[答] 胜和：
我认为突破3000点的概率还是挺大的

[问] 狂奔的大象：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说： 呆哥脑残粉报道， 互联网彩票趋势接下

来将如何？？

[答] 胜和：
互联网彩票可以重点关注鸿博股份，这个股票比较活跃，或许会突然启动
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[问] 大山哥的家：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  请分折中国巨石现在是否有投资价值，谢谢

[答] 尘埃落定-呆：
这一点毋庸置疑，从他的股价走势，股权分红，已经地域优势来看，是一家有投资价

值的公司！

[问] 马小燕子：
我也是呆哥铁粉，问一下康得新，怎么看啊拿着不涨丢了，觉得有点可惜对@胜和

@尘埃落定-呆  说 :

[答] 胜和：
康得新流通市值500亿，需要大资金才能推动，需要大行情盈利效果才好。建议大家

重点关注小盘股，流通市值60亿以下，重点是30亿左右的股票，比较活跃，机会较

多。

[问] 非常味道：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  oled概念还有机会吧？

[答] 胜和：
OLED概念前期炒作比较充分，大家注意要及时兑现利润，跟上最新的热点

[问] 鹰飞飞飞：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  怎么看二八轮动，节奏如何掌握，谢谢！

[答] 胜和：
大家注意关注我每天的市场评论，慢慢会有节奏感的。大概是涨两三天，减仓；跌一

两天，加仓，这样的节奏

[问] 树平：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  五穷六绝七翻身，现在是不是可以翻身了呀，

接下来的行情是不是可以值得期待，四新股已经涨了很多了，你说现在还能不能追

呀，比如说，飞科电器。谢谢！
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[答] 胜和：
次新股属于高风险高收益，大家参与的话，要注意时刻盯盘

[问] 蓝水资本：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  配图好赞！流口水了！

[答] 尘埃落定-呆：
什么配图

[问] yl2015hot：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  可否帮我看看002741！谢谢！

[答] 胜和：
盘子较小，有一定题材，可以中线持有

[问] buyuanxing：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  湖北能源、新希望、大北农这几个个股求点评

[答] 胜和：
都是流通市值较大，股性不活跃的股票，从这些股票身上比较难赚钱哦。

[问] 一味凡尘：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  中国软件和东软集团如何？

[答] 胜和：
中国软件比较活跃，东软盘子稍大些，应该会有轮动炒作的机会。

[问] Zz王段波：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  000973怎么看

[答] 胜和：
已经炒过一轮，素质较一般，后面反抽建议卖出
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[问] 少帅寇仲2012：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  请教西部证券和电广传媒这两只股票，您如何

看待中线趋势呢？谢谢。

[答] 尘埃落定-呆：
更看好西部证券，中线趋势向上，电光传媒没有跟踪过，不好乱点评！谢谢提问！

[问] 少帅寇仲2012：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  请教西部证券和电广传媒这两只股票，您如何

看待中线趋势呢？谢谢。

[答] 胜和：
有轮动机会，可以持有

[问] 木金火：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  海天味业怎么样

[答] 胜和：
总市值较大，但流通市值算是中盘股，短线有回调压力，中线缓步上涨

[问] 在下坂本：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  长盈精密，省广股份，腾邦国际。这三个如何

[答] 尘埃落定-呆：
没有跟踪就没有发言权，我不能轻言轻语便随便说个2345出来，那样是对你不负责

任！这方面就交给另外一个老师吧

[问] code_k：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :持续看好黄金价格提升，请问山东黄金能创历史新

高么

[答] 尘埃落定-呆：
个人认为很难，压力非常大！
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[问] 麦克米兰：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :  请问二位怎么看待黄河旋风这只股？

[答] 胜和：
很多大v推荐，浮筹太多，涨速慢

[问] 肖扬问：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说：吃饭行情，创业板，次新板块，券商，参股券

商，你更看好哪个版块？现在选哪个版块潜伏好？还是多选几个？

[答] 尘埃落定-呆：
券商和创小板！

[问] code_k：
对@胜和  @尘埃落定-呆  说 :持续看好黄金价格提升，请问山东黄金能创历史新

高么

[答] 胜和：
因为很多投资者问个股，而有些个股我们并没深入研究过，那么说个基本原则：大盘

中线看好，大部分股票都会涨的，持有为主；大盘股，流通市值超过100亿的，股性

不活跃的股票会涨得慢点；小盘股，底部刚启动的股票，会涨得快些；前面炒了几个

星期，现在冲高回落的股票要小心；请关注我每天的分析。

（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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